

Die Rotonda-Gruppe besteht aus etwa 70 Einzel-firmen und ist in mehreren spanischen Regionen tätig. Mithilfe des Cloud-basierten DMS automatisiert das aus Albacete stammende Unternehmen verschiedenste Abläufe im Rechnungs- und Personalwesen.



rotonda
GRUPO EMPRESARIAL

#556

Juan Alfonso, IT-Manager & David Jiménez, Manager Rechnungswesen und Controlling bei Rotonda Grupo Empresarial, Albacete steigerten mit DocuWare die Produktivität der Belegschaft:



„Die durch DocuWare erreichte Zeitersparnis ist enorm. So benötigte unser Verwaltungsteam früher zwei volle Arbeitstage für die wöchentliche Bearbeitung aller Eingangsrechnungen. Mit der DMS-Cloud ist diese Arbeit heute in zwei Stunden erledigt. Die freigewordene Zeit verwenden wir für wichtige Controlling-Aufgaben und stabilisieren darüber unser Wachstum.“



Land:	Spanien
Branche:	Unterhaltung (Glücksspiel), Energiewirtschaft
Plattform:	Cloud
Abteilung:	Rechnungswesen, Personalabteilung, IT, Controlling

Etwa 70 Einzelunternehmen und 500 Mitarbeiter stehen hinter der Rotonda-Gruppe aus Albacete. Die bekanntesten Marken Emotiva.net und Magna betreiben in fünf spanischen Regionen über 100 Spielcasinos und Wetthallen. Weitere Bereiche des Unternehmens beziehen sich auf erneuerbare Energien, Landwirtschaft, Telekommunikation, Energie und Immobilien. Zuletzt setzte man verstärkt auf den digitalen Wandel. Ein Dokumentenmanagement-System (DMS) automatisiert verschiedenste Abläufe im Rechnungs- und Personalwesen.

Unmengen von Papier und manuelle Arbeitsabläufe gehörten vor der DMS-Einführung zur Tagesordnung. In der Verwaltung führte dies zu einem erheblichen Mehraufwand. Jährlich empfängt der Konzern über 120.000 Lieferscheine. Früher sammelte man alle Belege und schickte sie einmal monatlich per Kurier an die Zentrale. Dort warteten die bereits im Vorfeld eingegangenen Rechnungen auf ihre Freigabe. Da die Verwaltungsmitarbeiter somit auf einen Schlag eine hohe Anzahl an Belegen bearbeiten mussten, kam es bei Rechnungsfreigabe und -ablage immer wieder zu Verzögerungen und Unstimmigkeiten. Im Zuge des digitalen Wandels entschied sich Rotonda daher für die Einführung eines DMS. Mehrere Lösungen wurden in Bezug auf Funktionalität, Benutzerfreundlichkeit,

Integrationsmöglichkeiten und Kostenstruktur analysiert. DocuWare profilierte sich durch eine detailliertere Projektanalyse, welche das Unternehmen gemeinsam mit dem Lösungsvorschlag des Vertriebspartners überzeugte. Wenig später begannen Rechnungs- und Personalwesen mit dem Einsatz der DMS-Cloud.

Casinos und Wetthallen mit dezentralen Scan-Stationen

Zeitgleich mit der DocuWare-Einführung Ende 2019 stattete man sämtliche Niederlassungen mit eigenen Scannern aus. Zunächst werden die dezentral digitalisierten Lieferscheine an einen Cloud-basierten Netzwerkordner übermittelt, dann von DocuWare verschlagwortet und abgelegt. Mit den 45.000 Lieferantenrechnungen pro Jahr, die Rotonda heute hauptsächlich elektronisch empfängt, verfährt man ähnlich. Die DMS-Cloud überwacht dazu die Mailfächer des Unternehmens und archiviert neu eingehende Rechnungen automatisch. Geht aus den Belegen ein Lieferbezug hervor, so stellt die Lösung sogar eine Verknüpfung zwischen Rechnung und Lieferschein her. Dies erhöht die Sicherheit im anschließenden Freigabeprozess, da ein Abgleich zwischen Rechnungsposten und tatsächlich gelieferter Ware einfach per Mausklick möglich ist.

„Bisher war es eine große Herausforderung, Archive für die 70 Einzelunternehmen unserer Gruppe parallel zu betreuen. Dank digitaler Archivierung mit DocuWare können wir diese Trennung heute deutlich einfacher handhaben.“

„Die DocuWare-Investition hat sich gelohnt: Betrachtet man die langfristigen Gesamtkosten, so handelt es sich um eine der günstigsten Alternativen, insbesondere unter Berücksichtigung von Funktionalität, Integrationsfähigkeit und Benutzerfreundlichkeit des Systems.“

Zur Vorbereitung des finalen Buchungsprozess übergibt DocuWare die ausgelesenen Indexinformationen an das ERP-System, wodurch ein erneutes Abtippen entfällt. Auch im Personalbereich werden dank DMS neue Arbeitsverträge nur noch digital unterzeichnet. DocuWare stellt zunächst ein Web-basiertes Formular zur Verfügung, welches vom neuen Mitarbeiter einfach von zu Hause ausgefüllt wird. Anschließend werden die Daten automatisiert an die Verwaltungssoftware übermittelt, um dort den Arbeitsvertrag zu erstellen. Im letzten Schritt übergibt DocuWare den unterschiftsreifen Vertrag per E-Mail an den Neuzugang - die digitale Unterzeichnung erfolgt mithilfe eines integrierten Signaturservices.

Weniger Papier - mehr Wachstum

Die neu eingeführte Cloud-Lösung automatisiert viele der früher manuell durchgeführten Aufgaben. Für viele Mitarbeiter ist DocuWare deshalb bereits ein unverzichtbarer Partner in der täglichen Arbeit geworden. Darüber hinaus schafft das DMS

Potential für Neuanstellungen durch ein solides Unternehmenswachstum. Denn das Weniger an Papier gibt den Mitarbeitern viel Zeit zurück, die beispielsweise in wichtige Controlling-Aufgaben investiert wird. Dadurch kann die Rotonda-Gruppe ihre langfristigen Wachstumsziele besser einhalten.

„DocuWare ersetzt keine Mitarbeiter, macht sie jedoch um ein Vielfaches produktiver.“



Mehr erfahren: [docuware.com](https://www.docuware.com)